

Isabelle Rúa Parra

2/3/2022

Profesora Anido

SPAN 4060

1. <https://www.prensalibre.com/ciudades/quetzaltenango/insolito-que-se-sabe-del-padre-que-se-habria-extraviado-junto-a-su-hijo-por-estar-supuestamente-ebrio/>

El 13 de diciembre de 2021, un padre, Eliseo Rivera, se emborrachó en una cantina y olvidó allí a su pequeño hijo cuando se fue. Se suponía que debía ir a la ciudad a comprar ropa para el niño, pero en cambio se reunió con amigos y se emborrachó. Un vecino lo había visto a él y al niño yendo al pueblo. La policía buscó en varios comedores diferentes tratando de encontrarlo, pero seguía desaparecido. La madre denunció el caso cuando se enteró de la desaparición de su hijo. El papá se despertó después de beber y no recordaba nada, fue entonces cuando llamó a los familiares para que fueran a buscarlo a él y a su hijo. Al día siguiente, la policía los llevó a un juzgado. Yo diría que el padre puede ser un poco inestable. Beber durante el día no es algo que hagas cuando tu hijo está contigo. Se despertó sin recordar nada y me pregunté quién lo cuidaría mientras dormía. Esto me recuerda la historia, “El Hijo,” que leímos en clase. El padre quiere mucho a su hijo y lo crió bien, pero no toma las mejores decisiones. Permite que su hijo de 13 años vaya a cazar solo. Su hijo no llega a casa a la hora que le indicaron por lo que el papá va a buscarlo. Se imagina a su hijo muerto, pero luego se imagina que lo encuentra y se abrazan y se van juntos a casa. En realidad, su hijo ha muerto. Conecto a los padres por su incapacidad para siempre tomar decisiones lógicas cuando se trata de sus hijos.

2. <https://www.diariolibre.com/revista/cine/2022/03/02/el-enfrentamiento-entre-bad-bunny-y-brad-pitt-en-pelicula/1683494>

El popular cantante puertorriqueño, Bad Bunny, protagoniza una nueva película, "Bullet Train", que está ambientada en Japón. Tiene una escena de pelea con la conocida estrella de Hollywood Brad Pitt. La trama de la película es que Brad Pitt lleva algo de alto valor que necesita transportar, el problema es que muchos asesinos tratan de quitárselo atacándolo. Bad Bunny es una de las personas que lo ataca por el artículo e incluso pelean con un cuchillo mientras lanzan patadas y golpes. La película se espera a salir el 15 de julio de este año. Esta noticia de una nueva película se relaciona con nuestra primera unidad donde vimos "Cine y malabarismo". En esta película, la protagonista Inés sufre con una ruptura entre ella y su ex novio. Una de las cosas que les encantaba hacer juntas era ver películas juntas en el cine y eso muestra cómo una actividad puede unir a dos personas y puede en cierto modo, ser un símbolo de su amor. Ella está muy angustiada por haberlo perdido y aunque quiere estar juntos, él ya ha encontrado a otra mujer. Ver películas con alguien puede convertirse en una tradición en una relación ya sea entre amigos o amantes.

3. <https://www.lanacion.com.ar/el-mundo/guerra-rusia-ucrania-el-fantasma-de-un-ataque-atomico-por-ahora-una-bravuconada-nid02032022/>

Ha pasado una semana desde la invasión de Ucrania desde Rusia. Vladimir Putin, presidente de Rusia, sigue amenazando con un ataque nuclear. Desde el ataque, ha habido unos dos mil muertos entre las fuerzas ucranianas, unos dos mil quinientos heridos y muertos por parte de las fuerzas rusas, y hay ochocientos mil refugiados de Ucrania que han sido acogidos por los vecinos europeos. El daño que pueden causar las armas nucleares es perjudicial y eliminará todo lo que esté cerca de la explosión. No parece que Putin ordenará el ataque con armas nucleares, pero

todo sigue siendo muy aterrador para los militares y los civiles. Esto se relaciona con la película que vimos, “El Laberinto del Fauno”. La guerra civil en España fue un momento horrible para sus civiles y vieron cómo todo se destruía y la gente moría. La protagonista, Ofelia, sufre la pérdida de su padre en la guerra y ahora su madre está casada con un líder brutal, el Capitán Vidal. Ofelia utiliza la fantasía y la magia para escapar de la realidad. Ella tiene que completar tres pruebas que le han dado las criaturas mágicas. Estos simbolizan las acciones de los civiles españoles que intentan escapar del fascismo durante la guerra. Tanto en la película como en la vida real, civiles inocentes sufren bajo las decisiones de los líderes.

4. <https://www.diariolibre.com/mundo/america-latina/2022/02/22/como-es-una-mujer-condenada-por-aborto-en-salvador/1665440>

El Salvador es uno de los cuatro países de América Latina que prohíbe a las mujeres abortar. Aquí, el aborto es un delito tipificado en cualquier circunstancia. Cuando las mujeres tienen una complicación en el embarazo, normalmente son acusadas injustamente de tener un aborto o de causar daño al embarazo. Este artículo sigue las historias de tres mujeres que fueron al hospital con un problema de salud y se despertaron con alguien que les decía que iban a ir a la cárcel. En 2011, una madre soltera de 28 años estaba en el trabajo cuando se sintió enferma, pidió ayuda y fue arrestada por sospecha de intento de aborto. Fue condenada a tres décadas por homicidio agravado. Esto quita por completo los derechos de las mujeres y las acusa injustamente por algo que no hicieron. Esto me recuerda el texto que leímos “Los censores”. El protagonista, Juan, escribe cartas a su amada, Mariana. Le preocupa que los contextos de sus cartas hagan que maten a Mariana, ya que las cartas están censuradas. Decide trabajar como censor para recuperar las cartas y asegurarse de que no haya nada en ellas que pueda dañarlas. Se obsesiona tanto con su trabajo que cuando encuentra las letras y las marca, siente que ha traicionado a su gobierno

controlador y se quita la vida por ser un traidor. Este artículo y la historia se relacionan porque notamos cómo las personas pueden ser víctimas de gobiernos autoritarios.

5. <https://www.prensalibre.com/vida/bbc-news-mundo-vida/por-que-la-mayoria-de-los-padres-tiene-un-hijo-favorito-y-como-afecta-eso-a-sus-hermanos/>

Este artículo habla de cómo puede afectar a los niños si sus padres tienen un hijo “favorito”.

Joanna habla sobre cómo ama a sus dos hijos, pero siente que se lleva mejor con su hijo menor.

Siente que el mayor no la comprende como lo hace el menor. Ella dice que tiene que esforzarse

más para tener una relación con el mayor, pero el menor dejaría cualquier cosa por ella y haría

cualquier cosa por cualquiera. Los estudios muestran que el 74% de las madres y el 70% de los

padres prefieren a uno de sus hijos. Otro estudio muestra que el 43% de los padres tiene

preferencia por su último hijo. Esto me recuerda a “Como agua para chocolate”. Tita es la hija

menor y su madre es muy tensa y controladora. Como hija menor, es consciente de que nunca se

casará porque, según la tradición, la menor se queda en casa con su madre de por vida. Hace todo

por su madre y observa cómo su hermana se casa con el hombre que ama. Esta película no se

relaciona con el artículo en la forma en que el más pequeño es el favorito, pero tiene una

conexión con cómo una madre tiene preferencia hacia uno de sus hijos. Es injusto con Tita y

hace que se sienta resentida con su madre y su hermana mayor.